

Grund: zuviele Unsicherheiten

Nach Rücksprache mit unseren Jugendspielern und einigen Eltern, haben Jugendleiter Florian und Abteilungsleiter Oliver beschlossen, die 2. Jungenmannschaft vom Spielbetrieb der gerade erst begonnenen Saison 2016/17 zurück zu ziehen.

Leider kommt es manchmal anders als man denkt. Trotz zahlreicher Jugendspieler, von denen auch die meisten auf der Mannschaftsmeldung vertreten sind, reicht es aktuell nicht aus, die 2. Jungen weiterhin am Start zu lassen. Über die Sommerpause hinweg haben zwei Stammspieler ihren Entschluss gefestigt, zunächst keine Punktspiele mehr bestreiten zu wollen. Bei einigen möglichen Ersatzspielern überschneiden sich die TT-Termine des öfteren mit anderen Sportarten.

Die neu gegründete Bambiniliga im Kreis 10, zu der auch der Putzbrunner SV eine Mannschaft gemeldet hat, wurde unvorhersehbar groß. Mit insgesamt 11 gemeldeten Nachwuchsteams ist der Terminplan mit grundsätzlich einem Spiel pro Woche vollständig ausgefüllt. Geplant war von unserer Seite jedoch, dass die Bambinis parallel (an spielfreien Tagen) auch immer wieder in der 2. Jungen zum Einsatz kommen sollten.

Auch bei der Jungen 1 sind leider jetzt schon Spieltage bekannt, an denen wir hier ebenfalls nur mit Ersatzspielern vollständig antreten können.

All diese Umstände zwingen uns leider zu diesem undankbaren Schritt. Der organisatorische Aufwand, Woche für Woche vollständige Mannschaften zusammen zu trommeln, wäre einfach zu groß. Ein unvollständiges Antreten macht dem Gegner auch keinen Spass und führt bei öfterer Wiederholung auch zu einer gewissen Wettbewerbsverzerrung in der Liga.